

28 juin 2019 -16:20

Appartient à Conseil des ministres du 28 juin 2019

Régie des bâtiments : marché public pour la restauration et la rénovation de la Cour de justice d'Anvers

Sur proposition du ministre chargé de la Régie des bâtiments Koen Geens, le Conseil des ministres a marqué son accord sur l'attribution d'un marché public relatif à la restauration et à la rénovation de la Cour de justice d'Anvers en vue de l'hébergement d'un certain nombre de services juridiques.

Il s'agit d'un dossier pour la restauration et la rénovation de la Cour de justice d'Anvers, située Britselei 55, en vue d'y héberger les cours d'appel, le parquet général, la cour du travail, l'auditorat général et la cour d'assises. Le ministre chargé de la Régie des bâtiments est autorisé à signer la décision d'attribution.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Koen Geens, Vice-Premier ministre et ministre de la Justice,
chargé de la Régie des bâtiments, et ministre des Affaires
européennes
Boulevard de Waterloo 115
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 542 80 11

Sieghild Lacoere
Porte-parole
+32 475 50 55 50
sieghild.lacoere@just.fgov.be